
Réunion Conseil de Quartier la Plaine/Santy  

le 5 janvier 2023 à 18h 

17 personnes présentes 

2 excusés.  

Les dates pour deux animations 

Objectif : créer du lien social entre les habitants. Volonté que la place Général André redevienne un de cœur de quartier. 

Demande d’Otep + dossier APICQ réunion le 9/01 à 18 H30 au Centre Social Gisèle Halimi. Elise DEHEDIN, collaboratrice de cabinet y participera 

Travail réalisé depuis 4 mois rencontre du centre social pour s’appuyer sur cette structure et la directrice du périscolaire 

 25 mars  le printemps sur la place sous réserve de l’Otep travail avec d’autres collectifs dont : La ligne engagée (Voir Centre Social) ce sont des jeunes 

qui veulent montrer une autre image des quartiers. 

Propositions d’ateliers,  plantations de graines, visite de la classe musée, Santy Plaine action travail avec les  commerçants, pour fédérer tous les 

acteurs, la MESA, autres commerces alimentaires, contacter écoles, collèges… 

 

 Le 02/12/23 Marché de Noël Marché Artisanat avec des gens qui œuvrent sur le 8 : La Mâche, Santy Plaine Action par exemple. Ce dernier a fait des 

décorations de Noël, cette année, qui pourraient être vendues aux commerçants et le jour du marché… 

Autres projets : 

Fleurir la place ??? Faire venir des rosiéristes en référence au passé du quartier. Sortir la place de son rôle de marché en faire un lieu de convivialité. 
 

Cabane à partage : relancer la gratifféria en même temps ou autre évènement ? 

Elle marche très bien beaucoup de gens s’arrêtent.  

Jardin de rues sur Stéphane Coignet et P Santy projet déposé 

Le travail sur l’histoire du quartier se poursuit avec les Cités d’Or, et finalisera le projet mémoire.  

Point BUPA : 

Quelques chiffres  

1427 idées déposées 

217 soumis aux votes (dont 2 dans notre quartier) 

110 projets lauréats, 13 concernent le 8e 

1 projet lauréat concerne notre quartier, il porte le n° 16 

Son titre « créer des terrains ouverts à la pratique du handifoot au complexe sportif Vuillermet pour 220 000 €, il a recueilli 163 votes. 

Quelques remarques sur le BUPA : 

Vote problème pour ceux qui n’ont pas pu voter sur internet. Simplifier le système de vote 

Simplifier le vote. Faire des ateliers sur le marché et au centre social. 

Expliquer pourquoi, à tout le monde pourquoi un projet est refusé. 

Les projets proposés sont tous un peu ciblés sur le sport.  

Pourquoi ne pas proposer par thèmes : jeunesse sport, personnes âgées… 

Le règlement doit être plus précis, Moins de gros projets et plus variés, limiter le montant des projets.  

Pour voir tous les projets consulter le site OYE 

Nuisances des gens du voyage. Campement retour rue Général André Véhicule hors ZFE détritus, le problème est que les détritus restent et que le nettoyage 

n’est pas fait.  

PMU rappel à l’ordre des mégots jetés. Rappel à l’ordre, problème du stationnement côté BAR, sur le trottoir. Voir la police municipale pour verbalisation ce 

qu’elle ne fait pas. 

 

Les barrières sur les carrés autour des arbres avenue Général André n’ont jamais été réparées. Celles-ci sont trop fragiles, il faut en poser des plus solides. 

Problème du nettoyage de ces carrés.  

Les participants demandent que l’étude sur la circulation de l’ensemble du quartier leur soit présentée. La présence de la Métropole leur apparait 

indispensable. 

Ils veulent que le cahier des charges leur soit présenté, ainsi que les résultats précis et les conclusions de l’étude sur le projet d’aménagement futur de la 

circulation  qui en découlera. 

Monsieur BERZANE est favorable à une restitution de cette étude avec la métropole. 

Par ailleurs, sur le stade Vuillermet. Voici la réponse de monsieur LESUEUR. Contrairement à ce que disent certains promoteurs, il n’y a aucune volonté de 

bâtir sur ce parking. 

Avant notre arrivée plusieurs projets ont été proposés à nos prédécesseurs qui, sans dire oui, ne disaient pas non. 

Depuis notre arrivée c’est non.  

Les dates à retenir : 

Vendredi 13/01 vœux du maire à la maison de la danse et vœux aux habitants le 21/01 de 16 à 18 heures place Général André.  

Prochain conseil de quartier : Lundi 20/02 à 18 heures salle de l’égalité. Mairie du 8. 


